サラリーマン川柳

(機が熟

L

議論重ねて

先送り)

(談合は

しな

V

でおこうと

談合

風

窓呂上り

鏡

に言

わ

れ

ピ

ル

(やめ)

(スカイツ

リー

家族

で

0) ぼ

ると

高

いツリ

2

1 7

1

がた

(火)午後6

&ライフ

フ

館

で開

カコ

の実施状況が次

0

報告さ

れた。

1 ょ

# れんごう中越

第964号2018.5.1 連合中越地域協議会 長岡市東蔵王2-2-68 TEL 0258-24-0515 FAX 0258-24-8930 発行人 矢島 良彦 定 価 1部10円 購読料は会費に含む

長岡地区労働者福祉協議

長 L S 岡 地 远労働 C 相談 者福祉協 年 間 4

況 と 18ポ はか福、ら協 協 17長  $\mathcal{O}$ 年度の長岡地区労福協とながなる間市勤労会館で開催された。 年度計画等について協 トセンター(以下、 事 会が、 4 月 10 10 目 (火) 13 (以下、 LSC)の事 議した。 が 会議 30 区 学 業状

構成する組織で改編が催にあたり「労福協を開発を開発を されたところ、

これかい ル 上げていってほしい。 ・ 地区労福協を盛り ・ \ \_ しっ

等 か

役員体制を確認した。が行われ、18年度の 更等を含めた自己紹介団体の転出入、組織変 次に、 |体型、 、 出席状 N Ρ 八、組織変ポ状況と各 18 О  $\mathcal{O}$ 

事)が、フード、 会費会員のお願 副理事長(新潟県フードバンクにい 続いていた。 から高 フードバンクに いがたのNP て、 見 れた。 理 17 事 願 偽県労働 にいがた 見と間 -バンク 現 発理 年 いなど 寄 О い が た 人 度 付と 法人 事 働

あったが、これだけでフフォーラムが中心で 3 名。 13は、 ラム」事 4 5 は 12

が、引き続き事業をいる。 対事務所を閉鎖した 体のノウハウをこれら をの中に盛り込んでほし 気の中に盛り込んでほし 気の中に盛り込んでほし 気が、当ち続きない。各団 4 ŋ  $\mathcal{O}$ 行って 拶 を **(**) のべ きた セッション合計 全体会402名、 ②LSC事業 交流会218 は、 4

経 す

問題」「家庭問題」「談内容は、「こころ」 問 費 題」「人間関係」「生活」「離婚・男 相談」等の | これらで 78%程:相談」等の順に、 は、「こころ 多 労女消の相折 ち 通

所長)があたること第一川協力員(前見附事発)の相談について、長祭 との対す 協会計 み L を報告し LSC会計の執行見助会計およびながおまた、長岡地区労 また、 が の他に、 報 念、 近に 告さ た。 見附市が見い れ 見 確 認 ル お 労 見 事 等 込か福

ワーク&ライフセミ教養・文化講座に、 と 来区協に 営福協事業協議された。 連合中越地協労働 の労福協交流懇親 0 いて 事業は、「従た。①長岡地に載のように 年 度 事 会

は、 体を守る ナー Ź. 常相談」と「心と身17年度同様に、 を Þ 17 ②LSC事業を踏まえて検討」や同フォーラムの セルフケア」

7 年後1時30分からまた がの継続連携。③通常 との継続連携。③通常 おけるチラシ配布やみ の経続。見附エリアに な スキャン パス長岡

めると報告さ 附れ 事長谷 内附事で市務

トタイム労働法、労働者派法案は、労働基準法だけで法案は、労働基準法だけで法案は、労働基準法だけである。 に実現 逆するため 政府は、「 関する法 一賃金の法整備は早急差解消に向けた同一労形態間における不合理対する猶予措置撤廃。間超の時間外労働割増 すべきであること。 。中小企業におけ時間外労働の上限さ方改革」の実現。 の関係法律の  $\mathcal{O}$ 案」を4 働く者 会に お上け限 務 月 の局 のを 一での制 る規罰た長提6整推 の大▼題の連議なたが派

東蔵王2

事務局長

小林

記念講演は「 根絶!! 長時 のメーデーの 取や 長時 は「高橋な した -のテー 要働 労働 撲滅」。 日回賃 滅」。 答 金

連合中越地協教宣文化部

## 魚大会等実行委員

れ時 から 実行委員会は、

労 する羽賀副議長がつといがたユニオン)が退任 行委員会事務局長を

長年 気は良かったものの定した。 が高く、 0 げ日 0 11 <del>〔</del> 各 う。開催日は、6月に、「キス釣一本」で 央を迎釣 「賞(順位・大物・雑00円。実施要綱と 11時)。参加費は(土)午前5時(切 型え、今年も柿蛭魚魚 大会 は 43 回 開 水浴場付近を会 催日は、 海は大きく その 6 月 2 のは、のの 崎回 を 天 決雑 1 上 行場 中 た。 26回目となる開催日|会について協議した。 は 7  $\mathcal{O}$ があ キスは、 分も 次に、 で行う事とした。昨例年通りの競技要 ぜ - 月 21 日 (土)と回目となる開催日 の期待したい。

囲碁・

せ も荒波 者年の躍は、行 あの倍等。 かあった。今年も参の倍ほどの将棋参加輝等の影響から、例は、藤井将棋棋士ので行う事とした。昨

将棋

残念な大会であ 歴も釣り 参加者全員 の釣れる全員 年も大勢 が 方に参 栃 が付く。 尾 名 加

目

年 「あぶらげ」が賞には、 てほし 今 物

働き方改革」だ。どんな性マヒブラザーズのお 方改革となるかご期 なんぐ・ 待 を 笑 い脳

60

新潟県議会議員選挙(南魚沼市南魚沼郡選挙 区補欠選挙) 期日が決定しました。連合新潟 は、ひぐち秀敏さんを推薦し応援しています。



## ひぐち 秀敏

新潟県議会議員選挙 (南魚沼市南魚沼郡選挙区補欠選挙)

連合新潟推薦

- ◆南魚沼市塩沢在住 56歳
- ◆新潟県立六日町高校卒

<経歴> 新潟県職員(1980年4月~2018年3月)

## - 美峰酒類労働組合新潟支部-私どもの組合は、群馬県高崎市にある本社組合の新 潟支部であり、新潟支部は2018年4月現在7名の 組合員で構成されています。

連合中越加盟単組紹介

労使交渉や定期大会などは本社で行うため、可能な 限り新潟支部からも参加するという形で行っておりま す。

新潟支部として定期的に何かイベントを催している わけではありませんが、不定期で年2回程度食事会や 飲み会を開催し、組合員同士の親睦を深めておりま

今後はレクリエーションなどを企画し、組合の活性 化を図っていく予定です。更なる発展を目指し組合と して意義のある活動をしていきたいと思います。



第89回メーデー開催にあたって "暮らしの底上げ"を実現しよう! ~

「平和・人権を守り、あらゆる差別をなくそう!働く者のための働き方改革をす **すめ、すべての仲間と結集しよう**」のスローガンのもと、第89回メーデーに参加 された皆さん、こんにちは。

今年の新潟県統一テーマは「格蓋根絶!!長時間労働の撲滅」です。未だ長時間労 働や後を絶たない過労死・過労自死、雇用形態や性別などの違いによる格差問題な どが深刻化しています。弱者が切り捨てられ、結果、格差が拡大し、雇用・労働が、 かつてないほど傷み、子育て、医療、介護など、不安は増大するばかりです。こう いう時だからこそ、労働組合というセーフティネットを張り巡らせ、すべての働く 人に"ディーセント・ワーク"(働きがいのある人間らしい仕事)を行き渡らせな

政府がすすめる「働かせ方改革」ではなく、真に働く者のための「働き方改革」 を実現し、誰もが健やかで安心して働き続けられる社会を今こそ創りましょう。

これ以上の「格差を許さない!」。春季生活闘争における「底上げ・底支え」「格 差是正」の取り組みを社会全体に波及させるとともに、安心と信頼の社会保障制度 の確立をめざし、暮らしの底上げを実現しようではありませんか。

東日本大震災発生から7年、熊本県を中心とした九州地震から2年が経過しまし た。今なお多くの人たちが、不自由な生活を強いられています。また、被災地では 子どもたちの心のケア、高齢者のひとり暮し、若者層を中心とした人口流出など、 さまざまな課題が山積しています。災害の経験から、私たちは「人と人」とが支え 合い、助け合う精神を学びました。震災を絶対に風化させない。そして被災者に寄 り添い、防災・減災の取り組みと合わせて被災地の「復興・再生」に向けて、支援 を続けていくことが必要です。

今年のメーデーは、県ト22会場、1万4千人余の参加者を見込んでいます。 メーデーに参加された皆さん!誰もが、安心して働き・子どもを産み育て暮ら せる、当り前の社会を取り戻そうではありませんか。

職場・地域から、すべての働く者と心ひとつに力を合わせ、「暮らしの底上げ」 の実現と「自由で平和な世界」をつくるため、行動を起こしていきましょう。

第89回メーデー万歳!

2018年 月 日 第89回メーデー新潟県中央実行委員会 実行委員長 牧 野 茂 夫

### メーデー宣言(案)

私たちは本日、第89回メーデー中央大会を開催した。

メーデーは、米国の労働者が1日8時間労働を求めてゼネストに起ち上がったこと を起源としている。世界の働く仲間がこの日に集い働く者の権利を求め、団結と連帯 を誓いあった。改めて、性別や世代、産業や雇用形態などの違いを乗り越え、すべて の働く仲間や生活者、労働組合、関係団体、NPO・NGOなどが連帯することの大 切さを認識し、次の時代に引き継いでいこう。

東日本大震災の発生から7年、熊本県を中心とした九州地震から2年が経過した。 今なお多くの人たちが、不自由な生活を強いられている。また、被災地では子どもた ちの心のケア、高齢者の孤立死、若年層を中心とした人口流出など、様々な課題が、 山積している。震災を風化させず、被災者に寄り添い、防災・減災の取り組みとあわ せて、被災地の復興・創生に向けた継続的かつ幅広い運動を展開していく。

日本社会は、いまだ長時間労働や、あとを絶たない過労死・過労自死、雇用形態や 性別などの違いによる格差問題などが深刻化している。春季生活闘争における「底上 げ・底支え」「格差是正」の取り組みを社会全体に波及させるとともに、安心と信頼の 社会保障制度の確立をめざしていく。真に働く者のための「働き方改革」を実現し、 誰もが健やかで安心して働き続けられる社会を今こそ創ろう。

世界では、貧富の格差拡大に加え、保護主義の台頭や排他的ナショナリズムによる 社会構造の分断など、各方面での緊張感が高まっている。世界の恒久平和に向けた運 動を強化するとともに、「持続可能な開発目標 (SDGs)」の達成のために、政府や 経営者団体、国際労働組合総連合(ITUC)などと連携し、すべての人が平和と人 権を守り、豊かさを享受できる世界をめざしていく。

戦後世界を支えてきた自由や民主主義という規範が揺らぐ中、わが国においては、 その根幹に関わるような出来事が続いている。この危機を乗り越え、健全な民主主義 を取り戻すために、先頭に立って努力することを誓いあおう。

私たちはメーデーの起源を心に刻み、すべての仲間の連帯で、「ディーセント・ワー ク」の実現に向けて、全力を挙げて取り組むことをここに宣言する。

> 2018年4月28日 第89回メーデー中央大会